
Об*данутьзе вкладчики,

старики, инвалиды давно

стали печальными героями

нашего времени. Что
говорить, стали они и

козырной картой
политических демагогов. Но
конкретно бедой их

занимаются все-таки органы

власти, конечно, и

московские. С председателем

комиссии по социальной
политике Московской Думы
В. МАКАРОВЫМ и встретился

наш корреспондент.

— Насколько мне известно , проб-
лемой возвращении вкладов вы зани-

маетесь уже два года. Каковы успе-

. XII?

§ — Возможно, самое главное, что эта

р беда не была для нас служебной обя-
| тайностью Все. что происходит в срсдс

| вкладчиков, мы знали от них самих.

$ Сам я лично регулярно участвую в Ba-

ll седаниях Общественного совета вклад-

|! чиков Нашей думской комиссией было

возбуждено 130 уголовных дел против

фирм-мошенников, возвращено вклад-

чикам около 300 миллиардов рублей.
Разработан проект создания инвести-

ционной палаты, которая бы осуществ-

ляла механизм возврата денег вкладчи-

кам не из бюджета, а со счетов тех. кто

их присвоил. Думаю, проблема вклад-

чиков будет решаться и дальше, пото-

му что недавно премьер Черномырдин
сказал, что необходима межведомст-

венная комиссия для координации дей-
ствий правоохранительных органов по

возврату вкладов.

— Многие склонны обвинять самих

вкладчиков, дескать, клюнули на за-

манчивые обещания. А у вас какие

чувства вызывают пострадавшие ?
— Сочувствие. Наши граждане дей-

ствительно слишком доверчивы, но

ошибаться могут и куда более компе-

тентные люди. Около года назад мно-

гие крупные чиновники говорили, что

деньги надо класть только в те банки,
которые имеют лицензии. Но лопнули

даже якобы “падежные” банки — На-
родный банк, Глория-банк, Мытищин-
ский банк.

Более того, в Народном банке хра-

нили деньги учреждения народного об-
разования при правительстве Москвы,
и в числе обманутых вкладчиков ока- 
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1 Hn.ni.i пластически не тВ 2£

залось по сути само госудг

сильно ударило по его ре

сейчас, я убежден, людям i

пенсировать материальный
ный-ущерб. Очень хорошо.

Закон “О восстановлении

сбережений граждан РФ”,
скоро он будет реализован.

— Над какими социален •

тами идет работа в Моек
ме?

— С ноября 94-10 мы “i
два важных законопроекта -

мальной пенсии в г. Москве"
мальной зарплате в г.Моск
таю. что минимальные зари,

сия должны равняться, сум:

точного минимума. Наши <

считают, что законопроект!,

быть приняты, пока нет так

шения на общероссийском у|

тя по Конституции субъект:
ции. коим является и Моек
решить этот вопрос самосто)

Подготовлен проект об
тинной службе в армии, в ко

бятам-москвичам разрешш

жить в пределах области. Не
леным юнцам в Чечне и дру

чих точках”. Мы предлагаем

раничение на повышение о

жилье и коммунальные услу
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эта сумма не превышала 50 процентов

минимальной зарплаты. К тому же все

льготы должны быть сохранены.

Стараемся найти деньги на эавтраки

для детей из необеспеченных семей.
— Но на все это нужны деньги и

деньги, которых нет.

— К сожалению, это так. Только на :

Чечню уходят триллионы. А из мос- !
конского бюджета на 1996 год выделе- !
но 350 миллиардов рублей в “резерв " ]
на дезактивацию в случае возможного |
ядерпого террора, которым нас пугают \

чеченские боевики. На помощь же пен- \
сионсрам денег не хватает. Хотя по )
сравнению с другими российскими го- |
родами ситуация в Москве намного I
лучше. Приняты меры по социальной f
защищенности пенсионеров. Пенсию и \
зарплату задерживают редко. Мэр под- \
держал наши инициативы о предостав- f
лении льгот тем, кто официально не \
считался участником обороны Моек- 1
вы, кому в 41-м не было восемнадцати.

Все это требует денег, а государство

должно жить по карману. Я с этим сог-

ласен. Но государство не должно брать
деньги из кармана самых незащищен- j
ных людей.

Беседовала Ольга КОРОЛЕВА.


